
 

司   会  親睦活動委員  石原 勇介           

点   鐘  会長      森田 輝雄  

ソ ン グ 「奉仕の理想」 

ゲ ス ト 髙丹 秀篤様（深谷）  

      ＲＩ第２５７０地区ガバナー 

      清水 和之様（志木） ＲＩ第２５７０地区 

         第２グループガバナー補佐 

      山本 誠一様 新座ＢＳ・ＧＳ中央育成会   

        獅子倉眞一様 美しい街づくり委員会 

ビジター  寺田 恭典様 深谷ＲＣ会長 

      下妻 慶悟様 深谷ＲＣ幹事 

          大村 相基様（志木） ＲＩ第２５７０地区 

         会員増強委員会委員 させて頂いております。新座ＢＳ・ＧＳ中央育成会

様と新座市美しい街づくり委員会様に参加頂いて

おります。街づくり委員会は、当クラブの３０周

年記念事業で新座駅前にイルミネーションを設置

したものを毎年１２月～１月まで商店会を巻き込

んで運営して頂いている団体様であります。 

 本日は、１１時３０分より当クラブ在籍５年未

満の細沼会員と吉原会員共にガバナーとの懇談会

が行はれ、バガナーよりそれぞれのクラブの活性

化と合わせて２５７０地区の活性化に為には新し

い会員の力が必要と強く訴えがありました。 

又、例会終了後にはクラブ協議会をガバナー共に 

「クラブ活性化のために」をテーマに二つのグ

ルーブに分けてデスカッションして頂き、発表と 

 

 本日は、ガバナー公式訪問と言う事で後程皆様

にご紹介させて頂きますが、髙丹秀篤ガバナー本

日は宜しくお願い致します。又、例年ガバナー公

式訪問日に合わせて、当クラブより賛助金を贈呈  
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髙丹ガバナー・清水ガバナー補佐をはじめ皆々様 

ようこそ新座ロータリークラブへ 

ご指導宜しくお願い申し上げます 



 

いう段取りとなっております。 

又、報告でありますが当クラブの継続事業の市内

中学校での「薬物乱用防止教室」を埼玉ダルク代

表の辻本俊之氏にお願いしての講演会を１０年以

上続けている事に対して埼玉県より１１月１４日

県民の日に「シラコバト賞」を頂けることになり

ました。これには、継続して青少年奉仕委員会委

員長を続けて下さっている大塚雄造委員長には皆

さんでお礼を言いたいと思います。以上で報告を

終わります。本日よろしくお願い致します。  

 

１、地区事務所より５件受信 

１）日経広告（世界ポリオデー）掲載事業・中 

  間報告とお礼 

★日経新聞の広告掲載日：10月15日（日） 

２）公共イメージ委員会バッチについて 

   ★当該委員はバッチを着用して下さい 

３）甦れ２５７０プロジェクト「大相撲初場所  

  １３日目観戦」の案内 

  期日：２０２４年１月２６日（金） 

  場所：両国国技館 現地集合・時間お任せ 

  会費：１５，０００円 募集：先着１００名升席  

  締切：１１月１３日（月） 

 ４）地区大会記念チャリティーゴルフ送金明細 

   書のFAX番号訂正のお願い 

 ５）比国育英会バギオ基金訪問交流の旅の案内 

１、加須ロータリークラブより例会場及び事務局 

  住所変更の案内 

   住所：347-0005 加須市下樋遣川１３４６－１ 

   (株)盛運 北関東ターミナル事務所/例会場 

１、立教学院より地元懇談会のお知らせ 

   日時：１１月１６日（木）１８時 

   場所：立教大学 新座キャンパス 

１、志木ロータリークラブより年度計画書拝受 

１、クラブ会報（朝霞・富士見）各ＲＣより拝受 

幹事報告 幹事 神谷 浩一  

賛助金贈呈 

 新座ＢC第１団     団長 山本 誠一 

 新座ロータリークラブの皆様から、長きにわた

賛助金を受け賜わりありがとうございます。 

 本日頂いた賛助金は、今後の各団の活動資金と

して有効かつ適正・公正に活用させて頂く所存で

ございます。今後共宜しくお願い申し上げます。 

 
新座市美しい街づくり委員会  獅子倉眞一     

 管理委託を受けて今年で１９年目になります。 

頂いた浄財を活用して、毎年バージョンアップし

ています。新座駅を利用する方や付近の住民の皆

様に大変喜ばれています。是非見に来て下さい。 

 

「薬物乱用のない社会をつくるために！」の講演

会活動も今年度で１２回目です。会員の皆様のご

協力によりこの度埼玉県より「シラコバト賞」を

頂く事になりましたのでご報告致します。引き続

きご協力の程宜しくお願い致します。 

青少年奉仕委員会    委員長 大塚 雄造     

委員会報告 



スマイル報告 

 

寺田恭典様・下妻慶悟様（深谷）本日の髙丹ガバ

ナー公式訪問例会にメーキャップで参加させて頂

きます。宜しくお願い致します。 

大村 相基様（志木）本日もよろしくお願いいた

します。 

森田 輝雄会員 髙丹ガバナーご指導宜しくお願

いします。 

神谷 浩一会員 髙丹ガバナー、本日はご指導の

程宜しくお願い致します。 

岡本比呂志会員 髙丹ガバナー新座ロータリーク

ラブへようこそ。ご指導宜しくお願い致します。 

大塚 雄造会員 ＲＩ第2570地区ガバナー髙丹様

はじめ皆々様本日は宜しくお願い致します。 

龍山 利道会員 髙丹ガバナーようこそ、新座

ロータリークラブへお越し下さいました。 

松岡 昌宏会員 髙丹ガバナーようこそ新座ロー

タリークラブにいらっしゃいました。 

鈴木 明子会員 髙丹ガバナー、本日はご指導宜

しくお願い致します。新座ＢＳ・ＧＳ中央育成会 山

本様、美しい街づくり委員会 獅子倉様、ようこそ

新座クラブへお越し下さいました。 

細沼 直泰会員 髙丹ガバナー、新座ロータリー

クラブへようこそ、これから ご指導願います。 

吉原 礼子会員 髙丹ガバナー宜しくお願いします 

神谷  稔 会員・岡野 元昭会員・宮川 勝平会員  

石原 勇介会員・森   克巳会員・小泉 哲也会員 

髙橋 遼太会員『ＲＩ第2570地区ガバナー髙丹様

はじめ皆々様ようこそ新座クラブへお越し下さい

ました。ご指導宜しくお願い致します』 

親睦活動委員会     委員 松岡 昌宏     

 

米山寄付金・R財団寄付金ご協力のお願い 

 米 山寄付金：１０，０００円 

 Ｒ財団寄付金：100ドル（10月は１４，９００

米山奨学・R財団委員会 委員 鈴木 明子     

 

 “継続”とはこれまでのリーダーのアイデアや

取り組みを“前進”させること。 

多くの場合“前進”する為には“変化”“脱皮”

することが必要。 

 G-GE-GN-(GD)と前に向かって“前進”への“プ

ラットフォーム”構築する必要。 (現状は日本34

地区中34番)               
    

行動計画 (THE ACTION PLAN) 

 変化に必要な知識と勇気をロータリー会員に与

える 

・行動計画を協力して推進することはリーダー

シップにおける最良の継続に他なりません。 

           (ＲＩマッキナリー会長) 

DEI推進チームの結成とクラブ活性化支援 

 ２０２３年手続き要覧において「ロータリーの

基本理念」となる 

・Diversity 女性会員は今のロータリーライフ  

       に満足ですか ? 

・Equity   “みんなに公平か” 

・Inclusion “開かれたクラブになっているか” 
 

 多様性とは、パーティーに誘われる事 

 エクイティとは、みんなと楽しくダンスする事 

 インクルージョンとは、そこでダンスに誘われ  

 る事 

研修委員会とRLI委員会活動強化 

・ロータリーって何 ? ビデオ作製 

・増強委員会との合同セミナー 

・Ⅿy Rotaryの推進 登録率70%目標 

ガバナー補佐役割の重要性 

・各クラブの良い点、弱い点の把握 

・補佐訪問の有効活用 

・IM大会の実施(グループ内共生) 

・新クラブ設立の可能性を探る 

楽しく、活発な地区活動 (クラブと共に) 

講話 ＲＩ第2570地区 ガバナー 髙丹 秀篤 

「希望を語ろう」 



 

 
 

・“甦れ2570プロジェクト” 

・一人でも多くの参加、インクルーシブなイベン 

 ト開催 

 “END POLIO大作戦”“希望の風”“大相撲”    

 “家族を含めたイベント” 等 

ローターアクトクラブ増強 

・若いエネルギーの地区運営への注入 

・クラブ数を増やす 

・若いリーダーの育成 

・米山学友会、留学生学友会への働きかけ 

We are Rotary, together 

 一人でも多くの会員が、自分自身の中でROTARY

を楽しみ、ROTARYを感じ、世界で、地域社会で貢

献できる思いやりの心を持って。 

 2023-2024年度ＲＩマッキナリー会長は、最後

に“平和”へのイニシアチブを! 私たちに強く

呼びかけた。 

(世界で、地域社会で)(そして、自分自身の中で) 

メンタルヘルス 他の人を助けることでストレス 

が軽減され、私たち自身のメンタルヘルスと幸せ 

のためにもなる。 

クラブ協議会 

テーマ 「クラブ活性化のために」 

 

〇「クラブ活性化」のために何が必要か。コロナ

後の会のあり方を皆で考えよう。自分自身が楽

しめる例会運営と休みがちな会員への声掛け。

新入会員にとってロータリーに入会した目的は

何か。ロータリーだからこそいろいろな人に会

えるメリットを生かそう。等、会員から意見が

出された。 

〇ロータリーの魅力はロータリーの理念とその奉

仕活動にある。と同時に会員自身が自ら成長し

ていくことが大切だ。高丹ガバナーも「ロータ

リーは“人間道場”である」とお話しされた。

ロータリアンは自らの人生においてどれだけ人

間的に成長出来たかが重要だ。１９７４～７５

年度ＲＩ会長ウィリアムＲ ロビンズ（米）氏

は「ロータリーは成人教育の最も優れた実験場

である。ロータリーの第一の目的は親睦と奉仕

を通じて人を育てることである。クラブの価値

は、そのクラブがいかなる人材を育てたかに

よって計られる。それ以外の何があるであろう

か」という言葉を改めてかみしめたい。 

〇「クラブ研修（トレーニング）」はこれから

「クラブ学習（ラーニング）」に変わる。「ク

ラブ研修リーダー」は「クラブ・ラーニング・

ファシリテーター（学習支援者）」となる。一

人ひとりの会員は自らアクティブに学びに参加

していこう。 

第１テーブル発表      岡本比呂志 

 

④川越法人会では小学校高学年を対象に税の大切

さについて「絵葉書コンクール」を開催して

いる。夏休みに書いてもらい、その後審査会

を開いている。新座ＲＣでも市と教育委員会

としっかりとした協力関係を作っていくこと

が大切である。 

⑤コロナ禍で、例会を始めいろいろな事業を中止

してきた。今後、新しい奉仕活動、地域とつ

ながる活動を考えていくことが活性化になる

のではないか。 

 

第２テーブルは奉仕活動をメインに話合いました 

①変化と継続事業について、小さな変化をしてい

くことが大切でクラブの活性化に繋がる。＋

αとブラッシュアップを行っていく。 

②新しい会員を入れることによって、新しい考え

方が生まれてくる。長くいる会員と新しい会

員のディスカッションによって新しい奉仕活

動が生まれる。 

③１２年間続いた「薬物乱用防止講演会」は対象

者が中学生で、毎年聞く生徒は変わる。しか

し、先生方の認知度が低く快諾を頂けない事

がある。ロータリーの認知度アップも必要。 

第２テーブル発表      鈴木 明子 


